



Kiwanis-Club öffnete sich für Frauen

Der Kiwanis-Club Salzburg-Rupertus präsentiert einen neuen Vorstand: Wolfgang Schwab übergab das Präsidentenamt an Dr. Wolf-Dietrich Zuzan. Diesen unterstützen Dr. Jakob Weilharter (Vizepräsident), Ing. Manfred Spring (Sekretär) und DI Josef Kirchberger (Finanzen). Bei der Generalversammlung wurden auch drei neue Mitglieder präsentiert: Neben dem KMU-Firmenkundenbetreuer Mag. Michael David wurden die ersten beiden Frauen in den Club aufge-

nommen – die pensionierte Volksschuldirektorin Christine Blum-Feichtinger und die Klinische Gesundheitspsychologin Mag. Kristina Felber. Im Bild (von links): Wolf-Dietrich Zuzan, Michael David, Kristina Felber, Christine Blum-Feichtinger sowie Wolfgang Schwab. Im vergangenen Arbeitsjahr konnte der Kiwanis-Club Salzburg-Rupertus 33.850 Euro aufbringen – für Kinder und Familien in Not im Großraum Salzburg. Die Betrag war ein neuer Rekord.